

Demonstration in Salzhemmendorf verlief friedlich

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 28. August 2015 um 18:28 Uhr

Störer wurde aus dem Teilnehmerfeld entfernt

Demonstration mit mehr als 500 Teilnehmern ist friedlich verlaufenen - ein offenbar Rechtsradikaler wollte provozieren

Freitag 28. August 2015 - **Salzhemmendorf (wbn)**. **Außerordentlich friedlich und dem Ernst der Situation angemessen ist heute am späten Nachmittag die Demonstration gegen Fremdenfeindlichkeit in Salzhemmendorf verlaufen.**

Auf der Calenberger Allee versuchte lediglich eine offenbar rechtsmotivierte Person zu provozieren und den Demonstrationzug zu stören. Dieser Störer wurde von Einsatzkräften aus dem Teilnehmerfeld entfernt. Die polizeilichen Maßnahmen, unter anderem Identitätsfeststellungen, dauern derzeit noch an.